
会議録 
会議の名称  第８回 西東京市第２次産業振興マスタープラン策定委員会 

開 催 日 時 令和６年１月22日（月曜日）午後３時30分から４時30分まで 

開 催 場 所 田無庁舎２階 202・203会議室 

出 席 者 委員：清水晋会長 保谷隆司副会長 飯島享委員 井口敏之委員 

木﨑英司委員 指田泰弘委員 平松沙彩委員 松川紀代美委員 

事務局：髙橋泰彦生活文化スポーツ部長 後藤幸男産業振興課長 

菅野浩一郎産業振興課商工係長 遠藤集徳産業振興課主任 

松本浩己産業振興課主事 

コンサルタント：梵まちつくり研究所 森唯香 

議 題 

 

① パブリックコメントへの対応について 

② 市長報告について 

会議資料の

名 称 

次第 

第７回西東京市第２次産業振興マスタープラン策定委員会 会議録（案） 

資料１   パブリックコメント実施概要・結果 

資料２   西東京市第２次産業振興マスタープラン 報告書（案） 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

１ 開会 

 

○会長： 

 定足数に達しているため、第８回西東京市第２次産業振興マスタープラン策定委員会

を開会する。 

 

２ 第７回会議録（案）の承認 

 《第７回会議録（案）を承認》 

 

３ 議題 

 

① パブリックコメントへの対応について 

 

○事務局： 

《資料１に沿って説明》 

 

〇会長： 

ただ今の説明内容について委員の意見や質問を求める。 

 

《意見・質問なし》 

 

〇事務局： 

今回パブリックコメントで寄せられた意見を踏まえての計画内容の変更等は特段なか

った。 

 

② 市長報告について 

 



○事務局： 

《資料２に沿って説明》 

 

〇会長： 

ただ今の説明内容について委員の意見や質問を求める。 

 

〇事務局： 

資料送付が直前となったため、１週間後の29日までご意見を受け付ける。本日は、今

の説明を聞いて何か気になる点があれば伺いたい。 

 

〇委員： 

33ページの商店街分野の施策１の取組み内容①に「消費者ニーズの把握・研究」とあ

るが、計画期間を考えると、「研究」という言葉からは、調べるだけで終わってしまう

ような印象を受ける。ニーズを把握した結果をどう活かすか、前向きに表現してもらい

たい。パブリックコメントが終わった後であり、ほかのページにも影響するところでは

あるが、手続き的に問題がなければ修正を加えても良いのではないか。 

 

〇事務局： 

該当部分の表現について、変更も視野に入れ、事務局で検討させていただきたい。 

 

〇会長： 

今回の資料では空白になっている写真等については今後選定し、デザイン性を高めて

いくのか。 

 

〇事務局： 

今後写真の入れ込みやページのデザイン等、冊子の作成作業を随時進めていく。 

再度の案内となるが、１週間後の29日まで委員のご意見を募集する。気になる点等が

あれば伺いたい。修正等については事務局で検討して委員に共有し、会長・副会長に最

終決定を一任したいと考えているが、この点については問題ないか。 

 

《異議なし》 

 

４ その他 

 

〇会長： 

今回が最後の委員会であるため、委員全員から一言ずつ感想等をいただきたい。 

 

《各委員より感想等をいただいた》 

 

〇事務局： 

今後は、２月中旬に会長・副会長から市長報告をしていただく予定である。冊子は３

月末に完成し、４月以降に委員に配布する予定である。 

今回の会議録はメールで配布して修正等を受け付け、承認は会長に一任させていただ

きたい。 

 


